

ソーシャルクラブ



去年の12月のソーシャルクラブでは、アトアに行きました。アルダブラゾウガメやピラニアナッテリー、アフリカチビネズミなどの生き物たちが数多く展示されています。入館すると、まさに、異次元の世界に行ったような雰囲気になって楽しかったです。まさに、アート界の革命です。また、アトアに行きたいです！

(Y.Y)



12月のソーシャルクラブで海遊館に行きました。海遊館は水槽が大きく、大小様々な魚が泳いでいました。一番印象に残ったのはマンボウです。マンボウが水槽の中のビニール袋に顔を近づけている様子が見ていて面白かったです。また、クリスマスが近かったので、サンタの服を着て水槽に潜っている人が居ました。ミッションはジンベエザメの前で集合写真を撮ることでした。写真を撮るのが難しく何回か取り直しましたが、最終的に撮れてよかったです。

(金星人)



今回はやはりスカイビルで行われた謎解きゲームが一番印象に残りました。スカイビル全体を活用したゲームで、スカイビルを冒険するようなワクワク感がありました。攻略に4時間半も要した大ボリュームのゲームでしたが、全員の力でクリアできてよかったです。謎解きに時間がかかったため、展望台で写真を撮るころには真っ暗になってしまいましたが、スカイビルからの夜景がとても綺麗だったのでこれはこれでよかったですと思います。

(8番セカンド)

就職者の声

就職おめでとう!

内定

私は12月19日からA社で働くことになりました。業務内容は自転車部品の組立作業です。得意な作業なので実習で学んだことを活かして取り組んでみたいのです。また、体調管理に気をつけて長く働けるように頑張ります。エンカレッジを利用開始から2年2ヶ月経ちましたが、就職が決まって良かったです。心から感謝しています!いつかまたOB会で皆さんとお会いしたいです!ありがとうございました!

(アイドルの王子様)

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ大阪のブログ

「就労移行の日々」も

ぜひご覧ください!

裏面へ続く

大そうじ



年末と言えば大掃除。エンカレッジ大阪でも大掃除が行われました。4つのグループに分かれ、それぞれが担当する場所の掃除をしていきました。私のグループは掃除機と机拭きだったので早く終わりました。なので、他のグループの手伝いをしました。ゴミ箱置き場であるカウンターの内側の黒ずみが酷く中々厄介でした。

(赤いきつね)

時事問題GW

自分だけの視点ではどうしても、偏った情報収集になりがちです。今回の講義は視野を広げ今年のニュースを皆さんで確認しました。ニュースを通して初めての方ともお話ができ、共通点も見つけることができました。ニュースも皆さんのことも知れた講座でした。

(かわうそ)

グループワーク

今月のグループワークではマンションゲームをしました。これはヒントをもとにグループで協力し合って誰がどこに住んでいるのかを当てていくゲームです。ヒントは口頭説明だけで最初は難しく感じましたが、メンバーと協力し合って最後まで回答を埋めることができました。普段から伝え方を意識して行動していますが、より一層上手く伝えられるようにしたいなと思いました。

(かなやん)

土曜開所

エンカレッジのOBの人達の就職活動についてのお話を聞いて、働く上での報告・連絡・相談をすることや自分でメモを取る習慣を身に付けることや体調をしっかりと整えることはとても大事ななと思いました。また、積極的かつ真面目に就職活動を頑張っていくことも重要だと思い、凄く勉強になりました。

(匿名)

編集後記

編集長担当

今回が初めてのエンカレ通信担当でした。

デザインや皆さんの記事、多くの人の協力でものを作り上げることはとてもいいものだなと思いながら作業していました。ご協力ありがとうございました。いいものになっていたら嬉しいです。

(8番セカンド)

デザイン担当

表面は節分、裏面バレンタインに分けてデザインしてみました。赤の市松模様、チョコをふんだんに使った背景(チョコが溶けてる感じがポイント)。細かくデザインしたので2月を感じてもらえると嬉しいです。

(降る雪が全部1万円札ならいいのにな。)

ご家族様へ

早いもので2023年が幕を開けて間もなく1ヶ月が経とうとしております。

1/4からの初通所でしたが、皆さん「今日に合わせてリズムを整えました！」や「4日に合わせていつもの睡眠に少しづつ戻しました」などしっかり照準を合わせて新年を迎えること、私自身とても学ばせていただきました。(私の初出勤のぐうたら感……お恥ずかしい限りです)4日は初詣にも行きました！ピョンピョン勢いつけて2023年もよろしくお願ひいたします！

(主任 酒田 篤)

利用状況

20名

LOVE

就職実績

8名

(2023年1月末現在)

来月の予定

23日(木)

24日(金)

28日(火)

祝日開所

ソーシャル

クラブ

AMのみ